

Archevêché de Rimouski

COMMUNIQUÉ  
À PUBLIER IMMÉDIATEMENT  
Le 6 décembre 2005

## **SOUPER-BÉNÉFICE AVEC GILLES VIGNEAULT**

Rimouski (Québec). – Le Comité de financement pour la restauration de l'archevêché de Rimouski lance une invitation pour un souper-bénéfice le 9 mai 2006 à l'Hôtel Rimouski, afin de soutenir la troisième phase des travaux de restauration de la résidence épiscopale, qui ont débuté à l'automne 2004.

Cette activité de financement est organisée sous la présidence d'honneur de M. Hugues St-Pierre, président et chef de la Direction chez Telus Québec. Au cours de cette soirée, les convives auront l'occasion d'entendre M. Gilles Vigneault, l'un de nos plus grands artistes, qui interprétera plusieurs chansons de son répertoire et fera partager à l'auditoire son univers poétique. Au cours de ce spectacle intimiste, l'artiste sera secondé par son directeur musical, M. Bruno Fecteau, qui assurera l'accompagnement pianistique. La soirée débutera par le spectacle de M. Vigneault à 18 h 30 suivi, à 20 h, d'un repas à quatre services pour un coût de 100 \$ par personne. À noter qu'un reçu d'impôt sera émis sur demande pour la partie admissible. La mise en vente des billets commencera au début de l'an prochain.

– 30 –

Source : M. Michel Lavoie, président du Comité de financement  
34, rue de l'Évêché Ouest, C.P. 730  
Rimouski (Québec) G5L 7C7  
(418) 723-3320, poste 107